

# Pero Grullo

DIRECTOR GERENTE: JULIAN MORALES RUIZ

## SUSCRIPCIÓN

TRIMESTRE: UNA PESETA, VEINTICINCO CTS.

OFICINAS: Angel Andrade, 15,  
donde debe dirigirse toda la correspondencia.

Reclamos y comunicados á precios convencionales.

No se devuelven en ningún caso los originales. De los publicados son responsables sus autores.



Mal asunto

J. Morales

**H**ABLAREMOS algo hoy de los nuevos concejales y de mucho que llevan consigo para sus gestiones en el Municipio.

Es este algo, un motivo de alarma para nosotros, que queremos adivinar en muchos de ellos propósitos de favoritismos para alguna empresa, que previsora y un tanto ruín, los presentó como candidatos apoyándolos en las elecciones, para contar en el Ayuntamiento con medios de defensa para con sus intereses.

Estos individuos, mezquinos de espíritu y de por sí *corderos*, accedieron á ese servilismo en pago de un acta de concejal.

No sabemos qué repudiar más: si los propósitos bastardos y criminales de esa empresa, en contra del pueblo y en favor suyo, ó la acción baja y denigrante de sus vasallos, que en rebaño se prestaron á ello.

Todos ganaron la aureola que da el pillaje; á todos por igual alcanza la sanción ganada por sus futuras y torcidas intenciones.

Necios fuéramos, si no viésemos que sus obras han de resultar funestas para Ciudad Real.

Andando el tiempo, dará su fruto el asunto por ellos planeado.

Quizá cubran sus actos con alguna máscara y los realicen de modo que desorienten.

Si así obran, tal vez logren que el pueblo no se aperciba de sus manejos de reptiles, y los deje adueñarse por completo de lo que les apetezca.

Si esto ocurre, bien ganado lo tiene el pueblo, que,

indiferente y si como en ello no se jugase su porvenir, deja transcurrir á su gusto la farsa inícuca que en la casa de la villa se representa á todas horas.

Estamos seguros de que esos señores no han de renunciar al acta, por estas manifestaciones, ni que formen el propósito de variar su conducta aún no empezada, pero no por ello hemos de cesar de hacer ver al pueblo el juego que con él pretenden realizar, para que se prevenga y evite en lo posible esta empresa que idearon.

Si se les deja seguir tranquilos por el camino que van á seguir, llegarán donde quieran, y pararán allí donde su misma ambición les mate por los propios resultados, ya que no por su capricho, que sería algo más de lo que pretenden lograr.

Pero cuiden ellos muy bien de esto, y no descuiden, que sus propias armas se pueden volver contra ellos mismos á la menor variación.

Esto pueden tomarlo como una advertencia, pero estén seguros que el pueblo observa con atención todos sus movimientos, y si hoy pueden disfrazarse fácilmente, con algo que ya va resultando infantil, mañana tal vez les sea imposible y tengan necesidad de presentarse como son, ó de rendir sus armas á la razón y á la verdad. Hay algo, además.

Integran é integrarán el Ayuntamiento en su mayoría, personas con alguna profesión ó industria.

Nadie ignora, que esto, en vez de constituir una gran ventaja como sería lo lógico, mirando, como peritos en algunas materias, por los intereses de la capital, resulta perjudicial, porque ellos, recabarán para sí lo que debidamente discutido y fiscalizado, constituiría un ahorro para las arcas municipales.

Por encima de los intereses del pueblo, ponen el suyo propio, dando esto pábulo á una inmoralidad, mal encubierta por el acta que ostentan.

Véase si no es todo esto motivo: lo uno, de lanzar el grito de alarma; lo otro, de censura constante. Todo ello, producto de la ambición y el egoísmo.